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Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com
cópia ao Exmo.  Sr.  Secretário-Chefe  da Casa
Civ i l  a  necess idade  de  se  v iab i l i zar
pavimentação asfáltica ou encascalhamento da
Rodovia MT 247 até o KM 18, na entrada do
Projeto de Assentamento Cabaças, em Barra do
Bugres.

      

          Com fulcro no Art. 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com cópia ao Exmo. Sr.
Secretário-Chefe da Casa Civil indicando a necessidade de se viabilizar pavimentação asfáltica ou
encascalhamento da Rodovia MT 247 até o KM 18, na entrada do Projeto de Assentamento Cabaças, em
Barra do Bugres.
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Adalto de Freitas
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

          Recebemos expediente firmado pelo Senhor Edivaldo Dias de Almeida, Presidente da Associação dos
Pequenos Produtores Rurais Monte Alegre – Comunidade PA Cabaças, mostrando a necessidade de se
viabilizar pavimentação asfáltica ou encascalhamento da Rodovia MT 247 até o KM 18, na entrada do
Projeto de Assentamento Cabaças, em Barra do Bugres.

          Reforço a imprescindibilidade de realizar o serviço solicitado pelo Presidente da Associação, que
informa a dificuldade de escoamento da produção local, em virtude das precárias condições de
trafegabilidade daquela via.

       A Associação dos Pequenos Produtores Rurais Monte Alegre – Comunidade PA Cabaças implantou
recentemente projeto de bacia leiteira na região e necessita ter estradas em bom estado para transportar a
produção não só de leite, mas de cana de açúcar, gado de corte, e demais produtos da agricultura familiar.

            É, pois, fundamental que se haja condições de trânsito no citado trecho para que os usuários possam
fazer a distribuição e comercialização dos seus produtos. Ademais, a melhoria das condições da estrada
contribuirá para a diminuição de custos operacionais e de manutenção de veículos e equipamentos agrícolas.

         Assim, certo da relevância do pleito, apresento o Indicação contando com a aprovação dos Nobres
Pares e acolhimento pelo Exmo. Sr. Governador do Estado e pelo Exmo. Sr. Secretário-Chefe da Casa Civil.
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